

El PRC seguirá aportando propuestas y proyectos para mejorar la vida de los vecinos de Cabuérniga

Los regionalistas lamentan que, tanto el PSOE como el PP, centren su crítica en el anterior alcalde cuando están aprovechando su buena gestión económica para realizar inversiones en el municipio

Cabuérniga, 9 de julio de 2021

El Grupo Municipal Regionalista en el Ayuntamiento de Cabuérniga ha apuntado que seguirá realizando una labor de oposición constructiva, aportando propuestas y proyectos que contribuyan a mejorar la vida de los vecinos del municipio.

Los regionalistas se han pronunciado en estos términos después de la celebración del Pleno en el que la 'popular Rosa Fernández ha asumido el mando de la Alcaldía de Cabuérniga, fruto del pacto "antinatura" suscrito entre los socialistas y 'populares' del municipio para "quitar" la Alcaldía a la lista más votada en las elecciones de 2019, que fue la del PRC encabezada por Gabriel Gómez.

En este sentido, el PRC ha recordado que Gómez ha sido alcalde de Cabuérniga durante 16 años en los que consiguió "reformular y modernizar" todos los municipios del Ayuntamiento y dejar unas cuentas públicas saneadas que "está permitiendo a los nuevos regidores llevar a cabo inversiones".

Por ello, el Grupo Municipal Regionalista ha lamentado que, tanto el alcalde saliente, el socialista Nicolás Toral, como la alcaldesa entrante, Rosa Fernández, hayan centrado sus discursos en criticar la actuación de Gómez y el resto de concejales del PRC.

Para los regionalistas, "solo hay un fin: esconder a los vecinos que han realizado un pacto antinatura, con el único objetivo de arrebatarse la Alcaldía a Gómez", han apostillado.

A pesar de todo, el vicesecretario de Organización para la zona occidental del PRC, Javier Ontañón, ha subrayado que, tanto desde el Grupo Municipal como desde el Comité Local, los regionalistas de Cabuérniga "defenderán los intereses de sus vecinos y trabajarán para conseguir proyectos que contribuyan a la mejora del municipio".